



SAISON 2021 - 2022



Compte rendu de la réunion du bureau du 29 avril 2022 à 18 heures 30 chez Thierry

Présents : Jean-Yves Lardeux, Christian Van Caemelbeke, Thierry Jeunehomme

Excusés : Arielle Van Caemelbeke, Francis Maillard, Nadège Richard, Dominique Recchiuti,

Equipes engagées

Actuellement nous avons 3 équipes engagées : Régionale 3, Départementale 1 et Départementale 3

Actuellement nos équipes sont dans des positions différentes dans leurs poules ;

Entraînement des jeunes

Le groupe de jeunes est un peu moins important qu'en début de saison, et les niveaux sont assez différents.

Les stages sont toujours suivis par 2 ou 3 jeunes du CTTCB, Matthieu, Raphael, Louis et Alexis ; 3 d'entre eux vont faire les championnats de l'Oise dans leur catégorie ce Week-end.

Été en fête

Concernant la manifestation l'Été en fête organisé par le conseil départemental, nous allons à nouveau faire candidature à Attichy le 21 juillet, cette manifestation se tient l'après-midi de 13h30 à 18h. En fonction de notre acceptation ou pas nous nous organiserons pour le transport d'une table. Jean-Yves doit confirmer rapidement notre participation.

Vide Dressing du 28 aout

La salle est réservée à la mairie. Jean-Yves se renseigne au près de l'association qui a fait ce genre de manifestation en mars, pour les questions organisationnelles et matérielles. Le montant envisagé de l'emplacement serait de l'ordre de 6 €

Assemblée Générale

La date arrêtée sera le 18 juin 2022 ; le déroulement de la journée pourrait être ceci : le matin tournoi des jeunes, après midi tournoi open jeunes et moins jeunes du club, assemblée vers 16h suivie verre de l'amitié et moment de détente pizzas et boissons. Il sera demandé une participation de 5€ par famille. Les autorisations nécessaires seront demandées rapidement par Jean-Yves

Partenaires

Jean-Yves fait un point sur les anciens et nouveaux partenaires du club. Le site a déjà été mis à jour par Jean-Marie. Jean-Yves doit faire les derniers reçus et aller voir des partenaires éventuels.

Divers

Un point est fait sur les derniers échanges avec Monsieur le Maire

Une demande sera faite à la mairie, pour la mise en place de stores solaires sur les châssis de toit de la mezzanine de la salle des Linières, en effet le soleil perturbe fortement les entraînements et les compétitions au printemps et en été.

Fin de réunion 20h15

Site internet du club : cttcb.fr

N'hésitez pas à vous y rendre, des nouveautés vous attendent

CTTCB UN JOUR, CTTCB TOUJOURS